

La biblioteca Juan San Martin de Eibar se une a las redes sociales

La biblioteca Juan San Martin avanza en las nuevas tecnologías con la creación de perfiles en las redes sociales Facebook, Delicious, Flickr y Youtube. Además, estarán también presentes en la red a través de dos Blog, uno de ellos destinado a los usuarios infantiles.

Todas estas mejoras que se están llevando a cabo para estar 'conectados' surgen del plan de formación digital avanzada que el servicio de bibliotecas del Gobierno vasco comenzó a desarrollar el pasado año.

"Tras realizar la formación, hemos llevado a cabo una serie de acciones con el objetivo de dar a conocer la biblioteca en Internet a través de las herramientas 2.0", explican los responsables del recinto.

Una de esas acciones fue el cambio de dirección de su blog a la plataforma creada por el Servicio del Libro y Bibliotecas: <http://liburutegiak.blog.euskadi.net/eibar>.

"La ventaja es que ahora tenemos un solo blog bilingüe para personas adultas. En este blog informamos sobre actividades de la biblioteca, horarios, acceso a páginas locales de interés, acceso a audiolibros, entre otras cosas", recalcan.

Redes sociales

Entre estos avances tecnológicos la biblioteca no podía faltar en las redes sociales ni en los sitios web más utilizados por los ciudadanos. Así, y desde el mismo blog, se puede acceder a los perfiles que se han creado en Facebook, Delicious (un servicio de gestión de marcadores sociales en web), Flickr (un sitio web que permite almacenar, ordenar, buscar y compartir fotografías y vídeos en línea) y Youtube.

Desde la biblioteca también se busca implicar a los más jóvenes en las diferentes actividades que se realizan. Por ello ha creado un blog específico para usuarios infantiles: <http://liburutegiak.blog.euskadi.net/eibarkoumeak>.

"El objetivo de este blog es informar a los más jóvenes de actividades de la biblioteca, realizar recomendaciones de libros e informar sobre temas locales y otros asuntos de su interés principalmente", aseguran los responsables.

A través de este espacio los pequeños de la casa pueden acceder a las novedades bibliográficas, al catálogo de la biblioteca y a otro apartado elaborado con la herramienta netvibes, en el que se incluye una ayuda on line para hacer los deberes escolares.

La web

A pesar de estos avances en el uso de herramientas 2.0, la biblioteca eibarresa mantiene la web www.bibliotecaspublicas.es/eibar, donde principalmente se ofrece información sobre la trayectoria del recinto, los servicios que ofrecen y la memoria anual.

Hay una novedad más. "Toda persona que desee recibir en su correo electrónico las entradas que iremos publicando en ambos blog (adultos e infantil), no tiene más que suscribirse introduciendo su dirección de e-mail en la casilla que aparece a la derecha en el blog".